

校訓:明るく・仲よく・たくましく 「あ・な・た」を大切にする心のふるさとパリ日 *depuis 1973*

# 日仏文化学院 **パリ日本人学校**



令和6年度学校だより 第5号 令和6年6月28日 発行 パリ日本人学校 校長 伊藤 博

来週から7月(ふづき ふみづき July Juillet) ~短い中にも1学期のしめくくりを!~

6月が駆け足のように過ぎ去り、来週からはいよいよ7月となります。この夏、フランスの7月は、14日の革命記念日に続き、26日からは100年ぶりのオリンピック開催で、パリ市内の準備も着々と進んでいます。この1学期は、オリンピックによる交通規制から、終業式と夏季休業を前倒しました。1学期の登校日もあと少して、いよいよ大詰めとなります。個人で、学年、学部で、今学期を振り返り、夏休みと2学期につなげましょう。ホールでは、生徒会がY農園さんからいただいた竹で、七夕飾りを始めます。みんなの願い事が叶うといいですね!

7月の主な行事予定
全校朝会
バス役員会 小学部5・6年生体験学習 中学部保護者面談
日本舞踊講演会
第1回英検2次試験
第1学期終業式
革命記念日
夏季休業日

第49回運動会 ~大きな成果とともに終了!~



「ヨーロッパ中の青空をパリ日に集めたような」好天の下、理事会の皆様やモンテニー市長、多くの保護者ご来校の中、運動会が無事終了しました。応援席には、開校50周年記念に親師会から寄贈されたテントが2基設置されました。日本からの空輸にあたり、全日空パリ支店の皆様にも多大なご協力をいただきました。入場行進、応援合戦、各種競技とも、真剣な取り組みが見られ、スローガンにある「パリ日魂」を如何なく発揮していました。「オリンピックをこえる感動」も、多くの場面で味わえました。この余勢をかって、パリ日の皆さんが、さらに高まりのある活動を目指してほしいです。

中学部キャリア教育「職業講話」 ~航空業界最前線からご来校~

中学部の「職業講話」に、日本航空から、羽田パリ間を飛んでいるボーイング777の現役パイロット、キャビンアテンダント、そして、新鋭機種の整備担当の方計3名が来校され、講話とアクティビティが行われました。社会の第一線で活躍されている方々から、貴重な数々のお話を伺うことができました。皆さんが一様に「チーム」という言葉を語っていたのが印象的でした。達成感を味わう時やくじけそうな時、「チーム」の力が大きいことが伝わってきました。次回、今度は違った業界の方々から講話を聞ける機会があると良いですね。



## 小学部4年生 社会見学「下水処理場」 ～水をきれいにするってすごい！～

激しく雨が降る中、二人のフランス人職員の方に、一生懸命説明をしていただきました。4年生も積極的に手を挙げ、たくさんの質問をしました。水の循環について学んだり、実習では汚れた水をきれいにする過程を学んだりしました。たくさん学んだ最後に、お土産として、施設内で採れたはちみつをプレゼントされました。短い時間でしたが、充実した時を過ごせました。



## 小学部2年生 Y 農園訪問 ～プロの野菜づくりを学びました！～

生活科の授業でY農園を訪れ、「奇跡のカブ」をはじめ、パリの有名レストランのシェフに定評がある野菜作りの現場を見学しました。耕運機を操作したり、たくさんの質問に答えていただいたり、採れたニンジン、キュウリ、カブを試食させていただいたりしました。さらにお土産として、全員にニンニクをいただきました。短い時間、充実した農園での体験活動ができました。



## フラワーレーンプロジェクトの取材がありました

業間休みの時間に、日本からNHKの記者2名が、フラワーレーンプロジェクトの取材に見えました。子供たちへのインタビューや活動の様子などを取材しました。数日間猛暑が続いて、アサガオの生育が心配ですが、無事に花を咲かせるといいですね。取材の様子は、7月下旬頃に、日本国内で報道されるようです。報道の詳細が分かりましたらお知らせします。



## 小学部3年生 社会見学「モンティニー市役所」 ～市長さんと記念撮影！～

社会見学で3年生がモンティニー市役所を訪問しました。市長室でロラン＝メルケル市長と記念撮影をしたり、市議会の議場や市民の結婚式場、養蜂所などを見学したりしました。案内の方には、多くの質問に答えていただきました。最後に市役所特産のハチミツをお土産にいただきました。昨日までの暑さも少し和らぎ、充実した見学ができました。



### 【表彰の結果】

「第18回 世界こどもハイクコンテスト日本大会」

おめでとうございます！

<日本大会 入賞>AY(中2)

<日本大会 パリ支店長賞>TA(小3) MM(小3) UM(小6)

※日本航空パリ支店長から表彰がありました。その後、中学部の職業講話で来校中のJALスタッフの方も入って記念撮影をしました。

